



Dimanche dernier, Me Richard Tamfu a officiellement annoncé sa décision de rejoindre le Parti camerounais pour la réconciliation nationale (PCRN), dirigé par le président Cabral Libii. Cette décision fait suite à son exclusion du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) de Maurice Kamto, où il occupait le poste de secrétaire national chargé de la réforme et de la modernisation de l'État.

Après avoir déclaré en juin 2023 que Maurice Kamto était trop vieux pour être à nouveau candidat à l'élection présidentielle prévue en 2025 et avoir annoncé sa candidature pour remplacer Kamto à la tête du MRC, Me Richard Tamfu a été définitivement exclu du parti. Il a alors pris une période sabbatique loin de toute formation politique, profitant de cette pause pour se médiatiser en participant à des débats télévisés.

Sur sa page Facebook, Me Richard Tamfu a partagé sa réflexion approfondie sur la situation politique du Cameroun, expliquant sa décision de rejoindre le PCRN aux côtés de Cabral Libii pour lutter en faveur du changement tant attendu. Me Richard Tamfu, avocat au Barreau du Cameroun, s'est fait connaître du grand public en 2018 en défendant la journaliste Mimi Mefo, poursuivie pour "propagation de fausses nouvelles" après un tweet controversé.

Son adhésion au PCRN a été chaleureusement accueillie par la base du parti, qui lui a souhaité la bienvenue aux côtés de Cabral Libii. Cette nouvelle alliance politique marque un nouveau

chapitre dans la carrière de Me Richard Tamfu.